



Working Group  
Additive Manufacturing

Die O.R. Lasertechnologie GmbH ist einer der führenden Hersteller industrieller Lasersysteme mit Fokus auf dem Gebiet der additiven Fertigung bzw. dem 3D Druck von Metallen. Das Ergebnis dieser Forschung spiegelt sich schon heute in OR LASER's Produktportfolio in den Anlagen für das Pulverauftragsschweißen (Direct Metal Deposition) und Pulverbettverfahren (SLM) wider. Beide Technologien eröffnen im Zusammenspiel mit der softwareunterstützten CAD/CAM-Softwarelösung ORLAS SUITE völlig neue Perspektiven.

O.R. Lasertechnologie GmbH is among the leading manufacturers of industrial laser systems with a focus on additive manufacturing or 3D printing of metals. Today, the results of their research is mirrored in OR LASER's product portfolio in systems for direct metal deposition and selective laser melting. Both technologies open up completely new perspectives in cooperation with the software-supported CAD/CAM software solution ORLAS SUITE.